

Jaén, 14 de julio de 2025

REESTRUCTURACIÓN DEL EQUIPO DIRECTIVO EN EL COMPLEJO UNIVERSITARIO DE JAÉN

En el día de hoy se ha celebrado en el Hospital Universitario de Jaén una reunión informativa dirigida a todas las organizaciones sindicales con motivo del proceso de **reestructuración del equipo directivo del centro**.

Desde SIETeSS ponemos de manifiesto que la anterior dirección no ha tenido en cuenta las demandas planteadas por los Técnicos Superiores Sanitarios (TSS). Entre los principales problemas ignorados, destacamos las deficiencias organizativas y estructurales en el servicio de **Microbiología**, reconversión de **puestos de enfermería** en puestos para TSS, así como la ausencia de **coordinaciones técnicas específicas** para los **TSS**.

Esta falta de respuesta ha derivado en decisiones que suponen un mayor gasto público, como la designación de personal de Enfermería para funciones de coordinación que, por competencias, corresponden a los Técnicos Superiores Sanitarios.

Desde SIETeSS exigiremos que la nueva dirección adopte un enfoque más justo, eficaz y basado en la cualificación profesional de cada colectivo.

